

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Dari penjabaran analisis peneliti mengenai makna denotasi, konotasi, mitos serta menambahkan penjelasan pesan moral pada adegan-adegan (*scenes*) film *Little Mom* yang terdapat pada bab sebelumnya, maka peneliti dapat mengambil kesimpulan, yaitu:

1. Bentuk Pesan Moral dalam film “*Little Mom*” yakni berupa makna denotasi, konotasi dan mitos. Makna denotasi yang terdapat pada film *Little Mom* berupa bentuk rangkaian konflik yang dialami oleh Naura yang mengalami kehamilan dan bentuk-bentuk masalah dari keluarga yang kurang harmonis. Makna Konotasi yang terdapat pada beberapa adegan film yang sudah dianalisis di atas berupa adanya keegoisan, penyesalan, kekecewaan, keharmonisan dan tanggung jawab, sehingga mitos yang mengandung pesan-pesan positif ataupun nasihat yang berhubungan dengan moralitas.
2. Adapun pesan moral yang ditampilkan dalam film *Little Mom*, yakni:
Mematuhi perintah orang tua dan tidak mementingkan keegoisan agar tidak menimbulkan penyesalan. Mendidik Anak Dengan Keras Hanya Akan Membuat Anak Tertekan. Menjadi Orang Tua Yang Baik Itu Penting Meski Telah Bercerai. Mengingkari Janji dan Tidak Bertanggung Jawab Atas Perbuatan Hanya Akan Mengecewakan Orang-Orang Disekitar Kita

Setiap masalah pasti ada jalan keluarnya dan bunuh diri bukan jalan yang tepat untuk menyelesaikannya. Hadapi setiap permasalahan yang ada dengan sabar dan ikhlas. Bertanggung Jawab Dalam Setiap Perbuatan.

B. SARAN

Adapun saran yang ingin saya sampaikan selaku penulis dan peneliti, yaitu sebagai berikut:

1. Sutradara

Sutradara telah menampilkan banyak penderitaan yang dialami oleh Naura yang sedang hamil, mulai dari berusaha menyembunyikan kehamilannya, mendapatkan kekecewaan dari Yuda yang tidak bertanggung jawab, mendapat bully dari sekolahnya dan masalah sosial lainnya. Namun sutradara kurang menampilkan penderitaan yang dialami oleh Yuda. Terlepas dari itu, film ini menurut saya pribadi adalah film yang bagus dan terbukti dari banyaknya penghargaan yang sudah diraih.

2. Penonton dan Penikmat Film

Bagi penonton dan penikmat film *Little Mom* agar mengambil pesan-pesan positif yang terdapat dalam film ini. Seperti tidak mementingkan keegoisan, tidak mengingkari janji, tidak melakukan kekerasan dalam membesarkan anak, menjauhi seks bebas, selalu mendukung anak yang sedang mengalami keterpurukan, pertanggung jawaban dan menjadikan hal-hal negatif yang terdapat dalam film ini sebagai pelajaran penting dalam kehidupan.